



Miel Maya Honing

NEWSLETTER Avril 2023

Balade biodiversité et webinaire international

Bonjour à toutes et tous !



Le dimanche 16 avril et dans le cadre du festival **Nourrir Liège, urbAgora, Miel Maya Honing** et **lacYme** vous inviteront à les suivre afin d'arpenter une partie du tracé de l'orbitale sur le thème de la biodiversité en ville. Des friches urbaines aux réserves naturelles parfois méconnues, en passant par nos belles collines liégeoises, nous explorerons les interstices de la ville par où ça foisonne.

Une découverte (commentée par les acteurs des lieux) de la diversité des initiatives qui questionnent la place de la biodiversité en ville. Le Jardin de la Porte-aux-Oies, le bois de la Chartreuse, l'Île aux Corsaires : nos pas nous emmèneront à la rencontre d'un éventail de lieux qui précisent aussi les grands enjeux d'aménagement urbain à venir.

Et pour bien commencer la journée, un **accueil thé-café** sera prévu dès 9h30 ! Nous pourrons ainsi démarrer à l'heure. L'occasion de célébrer le printemps de manière originale et au grand air.

Venez marcher avec nous !

En pratique :

Places limitées – **inscription obligatoire** via le lien suivant :

https://lstu.fr/lo_biodiversite

Prix libre

Distance : env. **12km** – dénivelé moyen

À prévoir : un pique-nique, des chaussures de marche et de quoi se protéger de la météo

Départ place de la Vieille Montagne, devant le camion Nourrir Liège (quartier St Léonard) – arrivée à la gare d'Angleur (possibilité de reprendre le bus ou le train vers le centre-ville)



Le **webinaire international** sur les **apicultures durables** qui a eu lieu le 12 mars sera bientôt mis en ligne sur la page Youtube de Miel Maya Honing ! Si vous avez raté cet évènement, n'hésitez surtout pas à aller le visionner. **L'alimentation et le nourrissage des**

abeilles était le thème de cette année et autant les avis de notre panel d'experts que les témoignages d'apiculteurs et d'apicultrices du monde entier sont riches d'enseignements ! Cet après-midi nous a fait un bien fou ! Constaté que sous toutes les latitudes, les gardien.ne.s d'abeilles se questionnent sur leur pratique dans l'intérêt des abeilles et de l'environnement nous conforte dans notre recherche d'un horizon pour les apicultures durables. **MERCI A TOUTES ET TOUS !**